

Antrag Nr. 22-O-03-0058
CDU

Betreff:

Bänke vor der Ringkirche (CDU)

Antragstext:

Antrag der CDU-Fraktion:

Der Magistrat wird gebeten, die maroden Bänke vor der Ringkirche durch neue, solchen Typs „auf denen man nicht liegen kann“ ersetzen zu lassen.

Begründung:

Die Ringkirche ist das Wahrzeichen des Rheingauviertel. Der Platz vor der Ringkirche soll insbesondere dem nach-gottesdienstlichen Kommunikationsansinnen der Gemeindemitglieder dienen und Besuchern ein „einladendes Plätzchen“ bieten. Der Status quo gewährleistet dies nicht. Zudem wird angeregt, Bänke „auf denen man nicht liegen kann“ zu verbauen, um öffentlichem Alkoholmissbrauch und Vandalismus zu verhindern.

Wiesbaden, 15.11.2022